

## Topics 2 年進路講話を行いました。

平成 28 年 2 月 18 日(木)に大学研究者・ジャーナリストの山内太地先生をお招きして、プロジェクター等を利用しながら、進路についてお話していただきました。



### 生徒の意見・感想より

- ・面白くて楽しい講演でした。今までの私は「この場所に行きたいし、この学部があるからこの大学に行きたい」と決めていたけれど、卒業後の就職も考えて大学をもっと調べようと思いました。未来の自分が苦労しないように今苦労しようと思います。
- ・とりあえず英語を出来るようにすれば…とっていたので、 $+\alpha$ で何かが必要なんだと思いました。日本の経済が下降気味なのは知っていたけれど、収入が 100 万円も違うなんて驚きました。言葉が…なんて言っている場合ではなく、海外へと目を向けないといけないと思いました。
- ・今後の日本はどうなっていくかや、今後求められる力は何かを知ることが出来たので良かったです。行ける大学ではなく努力したら行ける大学を目指して頑張りたいです。今日から制服で勉強を実践したいと思います。
- ・とても面白くて、大学だけではなく将来私たちが就職することについても教えていただきました。実際に自分たちで考えて意見を発表したので、先生の話にも関心がわき、自分の進路についても考えるいい機会になりました。
- ・授業でも教え合ったり発言したりすることが大切で、それをすることによって教える側も教えてもらう側も知恵がつくということが分かりました。また、進路目標を低く持つてしまうと、それよりも低くしか実現できないことが分かったので、目標を高く持つようにしたいです。
- ・自分が思っていた社会と実際の社会は全然違うということが分かりました。将来についてもっと考えて、大学の資料請求を早めにしておきたいと思いました。